

L'OPS fait l'éloge des acquis du Nicaragua en matière sanitaire



Managua, 22 octobre, (RHC).- La directrice de l'OPS, l'Organisation Panaméricaine de la Santé, Carissa Etienne, a fait l'éloge des acquis du Nicaragua dans le domaine de la santé.

À l'ouverture d'un congrès international sur l'Accès Universel à la Santé avec des Médicaments et des vaccins de qualité, Carissa Etienne a déclaré que ce pays centraméricain a prouvé que cet objectif peut être atteint, non pas à cause des richesses économiques, mais de l'engagement politique.

Elle a mis en exergue la contribution du Nicaragua pour faire des Amériques la première région à atteindre une couverture universelle de santé.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/109616-lops-fait-leloge-des-acquis-du-nicaragua-en-matiere-sanitaire>



Radio Habana Cuba